

Economía y PIMEC se comprometen a analizar y encontrar los elementos de fiscalidad para mejorar la competitividad de las pymes del país

El Departament y la patronal impulsan un Grupo de Trabajo que tiene por objetivo mantener los espacios de trabajo, diálogo y generación de propuestas sobre fiscalidad

Barcelona, 21 de febrero de 2023. La consellera de Economía i Hisenda, Natàlia Mas, ha visitado hoy la sede de PIMEC en Barcelona para presentar los Pressupuestos de la Generalitat para el 2023 a los órganos de gobierno y socios de la entidad. Se trata de la primera presentación que hace la consellera a un agente económico y social para presentar las nuevas cuentas.

A lo largo del encuentro, el presidente de PIMEC, Antoni Cañete, ha trasladado a la consellera **la necesidad de explorar mecanismos fiscales que favorezcan la inversión y la competitividad de pymes y autónomos**, así como la importancia de **dotar el sistema fiscal catalán de mayor estabilidad y seguridad jurídica**. En este sentido, ha propuesto la creación de una **Comisión Fiscal que permita un espacio de trabajo, diálogo y generación de propuestas en materia fiscal**. “Pedimos una fiscalidad justa, que favorezca la inversión y la competitividad de pymes y autónomos”, ha asegurado Cañete.

En respuesta a esta petición, la titular de Economía se ha mostrado abierta a **“analizar y encontrar los elementos de fiscalidad que pueden ayudar a mejorar la competitividad de las micro, pequeñas y medianas empresas del país”**. Asimismo, ha querido dejar claro que **“los actuales Presupuestos tienen que hacer frente a diferentes retos y no los podemos debilitar”** y ha recordado que la Generalitat ha optado por no subir los impuestos en las cuentas del 2023.

Unos Presupuestos para el progreso económico, social y medioambiental

En el decurso del encuentro, la consellera ha explicado que estos presupuestos son especialmente relevantes porque son fruto de la implicación de los agentes económicos y sociales en su proceso de elaboración. **“En un mundo cambiante como el actual, es más importante que nunca compartir visiones”**. En este sentido, ha reconocido la participación de PIMEC en la confección de propuestas y también la presión que ha mantenido para hacer efectiva la aprobación de las cuentas”.

El presidente de PIMEC también ha manifestado que **“a pesar de que estos Presupuestos no incorporan el 100% de nuestras demandas, son positivos para Cataluña y nos hacen progresar”**. Ha añadido que es el **“primer paso para la creación de un nuevo marco de competitividad económico, social y medioambiental para Cataluña”**, tal como PIMEC reclamaba desde hace meses y que ha trabajado, junto con el resto de los agentes sociales, en el marco del Consejo del Diálogo Social.

En este sentido, Antoni Cañete ha destacado que **“PIMEC ha conseguido la dotación presupuestaria para el desarrollo efectivo de la Finestreta Única Empresarial (FUE) y de la Llei de Facilitació de l’Activitat Econòmica”**. También ha remarcado la apuesta por la **Formación Profesional**, ya que **“nuestras empresas no serán competitivas si no pueden encontrar profesionales formados en sus ámbitos”**, y que se garantiza la **ejecución del 100% de los importes consignados en el Pacto Nacional para la Industria**. **“Un país que apuesta por la industria es un país que se quiere**

Departament de Comunicació

premsa@pimec.org

934964500

resiliente, que quiere ir más allá, generando cadenas de valor y el desarrollo de sectores estratégicos para la economía”, ha asegurado.